

Roxana Suárez, mamá de Andry de 5 años, agradeció personalmente a la misión médica, al cónsul de los EE. UU y a la Junta de Beneficencia por la cirugía de su pequeño hijo. “No sabía qué hacer cuando supe que a mi niño tenían que operarlo y gracias a ustedes ahora está ya está recuperándose de su cirugía. Los médicos, la atención y el cuidado de todos han sido de lo mejor en este hospital” comentó.

El Dr. Jorge Ocaña, jefe de urología del hospital de niños Roberto Gilbert de la Junta de Beneficencia explicó que el pequeño tenía una malformación conocida como megalo uréter que provoca que su riñón y su uréter estén dilatados. “Se le reconstruyó el uréter y se lo volvió a colocar en la vejiga con lo que eliminamos una patología obstructiva y el riesgo de daño del riñón del niño”

En total serán 35 niños que padecen diferentes patologías urológicas los que serán operados hasta el 16 de septiembre de manera gratuita y conjunta por la misión médica norteamericana y los médicos del hospital de niños Roberto Gilbert de la JBG.

El Cónsul General de los Estados Unidos, Brian Quigley Jr. Visitó hoy a sus coterráneos y agradeció el trabajo humanitario que realizan en beneficio de quienes más lo necesitan, especialmente, los niños.

"Es un trabajo conjunto y felicito a la Junta de Beneficencia por la solidaridad, el cuidado cálido y de alta calidad que brindan a los más pobres; a todo el personal médico, enfermeros y voluntarios de Healing the children que han hecho posible las cirugías urológicas gratuitas para niños y queremos reconocer su trabajo, pero mucho más la nobleza de su corazón. Esto es un gran ejemplo de los dos pueblos unidos" señaló el cónsul de los Estados Unidos, quien entregó reconocimientos a nombre de la embajada y del consulado norteamericano a los integrantes de la misión.

Juan Xavier Cordovez, director de la Junta de Beneficencia reconoció el arduo trabajo que realiza la misión médica en el hospital, “Son jornadas extenuantes, pero con la satisfacción de poder ayudar a quienes menos tienen que es la misma filosofía de nosotros. Son cirugías totalmente gratuitas, tanto de parte de la misión como de la Junta de Beneficencia con el objetivo de ayudar a quienes no tienen los recursos, pero también a aquellos pacientes que requieren una técnica especial quirúrgica para superar la patología de la que padecen” señaló.

La misión médica liderada por el Dr. Richard Schlusel, cirujano urólogo, está conformada por 29 profesionales de la salud, entre médicos, anestesiólogos, enfermeras y voluntarios.

Trabajan conjuntamente con el hospital Roberto Gilbert desde hace 19 años y su última visita fue en el 2019, habiéndose retomado después de casi 3 años de pandemia.

[Foto 1:](#)

[Foto 2:](#) Consul de EE.UU junto a Dr. Richard Schlusel, lider de la misión médica

[Foto 3:](#) directivos de la JBG junto al Cónsul en recorrido por el hospital.